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  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 23 OCTOBRE 2023 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Saint-Marc – La Corne, 

tenue à l’école de Notre-Dame-de-Lourdes à La Corne,  
le vingt-trois octobre deux mille vingt-trois à dix-neuf heures. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Joanie Boutin, parent 
 Philicia Alie, parent 
 Charlène Côté-Barbe, parent 
 Catherine Ouellet, directrice adjointe 
 Mélanie Caron, personnel de soutien 
 Anne-Marie Morasse, enseignante 
  
 
M. Alain Albert, directeur 
 
 

ABSENCES  Mmes  Anne Demers, parent 
 Margot Lafleur, enseignante 
 Julie Cloutier, enseignante 
 

MOT DE BIENVENUE  Madame Catherine Ouellet souhaite la bienvenue aux membres du conseil présents. 
 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Catherine Ouellet fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–0865-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Charlène Côté-Barbe,  
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
 
       ADOPTÉ. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 19 JUIN 2023 

 Madame Catherine Ouellet fait rapidement la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 19 juin 2023. 
 
CE–0866-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Joanie Boutin, 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté tel 
que présenté. 
 
       ADOPTÉ. 
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ÉLECTIONS DES 
REPRÉSENTANTS DES 
PARENTS AUX POSTES 
DE : 
 

 
 

Madame Catherine Ouellet propose que les membres signifient leur intérêt pour les 
différents postes. 
 
Présidence:  
L’ensemble des membres présents suggèrent fortement la présidence à Madame Anne 
Demers. Elle acceptera sans doute… mais celle-ci est absente. 
 
Vice-présidence:  
Madame Charlène Côté-Barbe se propose. Cette proposition est chaudement 
accueillie. 
 
Secrétaire:  
À l’unanimité, les membres proposent Monsieur Alain Albert. Ce dernier accepte avec 
plaisir 
 
Déléguée au comité de parents de la CSSH:  
Madame Philicia Alie est toujours notre représentante. 
 
Substitut au comité de parents de la CSSH:  
Nous n’avons pas présentement de substitut au comité de parents. 
 
Représentants de la communauté:  
Nous n’avons pas présentement de représentant de la communauté. 
 
 
Fin des élections.  

 
SUIVI AU PROCÈS-
VERBAL DU 19 JUIN 2023 

  
Madame Catherine Ouellet nous parle du cours de CCQ et des éventuelles formations 
qui suivront pour les membres du personnel. Le cours CCQ est enseigné dans notre 
milieu, de la 1re à la 6e année. On se rappelle que l’équipe-école avait favorablement 
accepté de s’y embarquer pour l’année facultative. 
Catherine nous parle également d’une activité de transition qui a pris place en début 
d’année. Ces activités sont nécessaires, afin que chacun puisse vivre les moments de 
transition avec plus de confiance. 
Catherine nous expose la décision prise en ce qui a trait aux élèves de 2e et 3e cycle. 
Ces derniers reviendront sous la charge des enseignantes. Chaque enseignante 
enseignera l’ensemble de leur matière, contrairement à avant où elles enseignaient 
soit le français ou les mathématiques à l’ensemble des élèves du 2e cycle ou du 3e 
cycle. 
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CALENDRIER DES 
RENCONTRES 2023-2024 

 Voici les dates des prochaines rencontres: 
 

11 décembre à St-Marc 

19 février à La Corne 

22 avril à St-Marc 

17 juin à La Corne 
 
 
CE-0867-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  

Mélanie Caron, 
 QUE le calendrier 2023-2024 des rencontres soit et est 
adopté tel que présenté. 
  ADOPTÉ. 
 

ADOPTION DES RÈGLES 
DE RÉGIE INTERNE 
2023-2024  

 Madame Charlène Côté-Barbe entre en fonction comme vice-présidente et invite 
Madame Ouellet à partager les règles de régie interne aux membres. 
 
Un ajout aux règles « un montant de 8$ de l’heure sera octroyé au besoin, pour les 
frais de gardiennage ». Madame Catherine Ouellet réitère aussi que des frais de 
déplacements peuvent aussi être réclamés. 
 
 

DÉNONCIATIONS 
D’INTÉRÊT (ART. 70) 

 Madame Catherine Ouellet expose l’obligation aux membres de remplir la dénonciation 
d’intérêt s’ils étaient confrontés à un intérêt quelconque lors de nos discussions. Le tout 
se fait par écrit. Un formulaire est prévu à cet effet. 
 
 

PRÉSENTATION DES 
MESURES BUDGÉTAIRES 
DU MEES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
BUDGET DE 
FONCTIONNEMENT DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Madame Catherine Ouellet fait le tour et nomme les mesures financières qui sont 
protégées (unilatérales) et dédiées (peuvent être transférées) par le Ministère. 
L’exercice consiste à confirmer que nous avons bel et bien reçu les mesures comme il 
se doit. 
 
CE–0868-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Philicia Alie, 
 QUE les mesures de finances soient approuvées telles que 
présentées. 
      APPROUVÉE. 
 
 
Les membres s’entendent à l’unanimité pour un budget de 500$. 
 
CE–0869-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  

Madame Joanie Boutin, 
 QUE le budget de fonctionnement soit ainsi approuvé. 
 
      APPROUVÉ 
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MESURE 15024 : AIDE AUX 
PARENTS 

 
Madame Catherine Ouellet discute avec les membres de cette mesure. Cette dernière 
doit servir aux parents et suggérer par les membres du CE.  
Les membres se questionnent sur un sondage à passer aux parents pour voir leur intérêt.  
Après réflexion et partage, ce point sera reporté et mis en suivi lors de la prochaine 
rencontre. 
 
 

CRÉATION D’UN FONDS À 
DESTINATION SPÉCIALE 
POUR LE FONDS ANGE-
GARDIEN HARRICANA 

 Madame Catherine Ouellet expose aux membres que l’école ouvrira avec leur 
approbation, un fonds à destination spéciale pour accueillir les sommes du FAGH. 

 

 
CE–0870-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Philicia Alie et Madame Anne-Marie Morasse 
 QUE la création d’un fonds à destination spéciale soit créé. 
 
      APPROUVÉ 
 

PRÉSENTATION DES 
RÉSULTATS FINAUX  
2022-2023 

 Madame Catherine Ouellet expose les résultats finaux des différentes matières 
(français et mathématiques). Elle se promène de la 1re à la 6e année. 
 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS À VENIR 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Madame Catherine Ouellet mentionne aux membres que des activités sont prévues au 
Mont-Vidéo, tant au volet été, tant au volet hiver. Il y aura bien entendu, la fête de 
l’Halloween qui sera souligné à l’école ce vendredi 27 octobre. 
 
 
CE–0871-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de  

Madame Philicia Alie, 
 QUE les activités et sorties présentées soient approuvées. 
 
      APPROUVÉE 
 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS À VENIR AU 
SERVICE DE GARDE ET 
SEMAINE DE RELÂCHE  
(13 AU 16 NOVEMBRE) 

 Madame Catherine Ouellet nous confirme que les activités prévues au service de 
garde se feront à l’interne et que le service de garde sera en fonction du  
lundi 13 novembre au jeudi 16 novembre, lors de la semaine de relâche. 

CONFINEMENT 
BARRICADÉ DU  
30 NOVEMBRE 

 Madame Catherine Ouellet expose aux membres du conseil qu’un exercice de 
confinement barricadé sera fait avec les élèves et les membres du personnel à l’école 
de La Corne uniquement. Cet exercice est prévu le 30 novembre 2023. Les membres 
du conseil semblent très bien comprendre le sens et l’intention de l’exercice. 
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ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0872-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de 

Madame Mélanie Caron, 
 QUE la séance soit levée.  
  

Il est 20 h 56. 
 
 ADOPTÉE 
 
 
 

 
 
 
 
 _____________________________  _______________________ 
 Charlène Côté-Barbe, vice-présidente   Alain Albert secrétaire 
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